

La prueba tendrá lugar el 2 de junio con salida, a las 9.30 horas, desde el Recinto Ferial

La Policía Nacional organiza una carrera solidaria con motivo de su bicentenario

La alcaldesa de Fuengirola, Ana el Cáncer (AECC). En el acto, cele- como patrocinador de la prueba, Mula, asistió aver a la presentación brado en la Tenencia Alcaldía de así como el presidente del colectide la Carrera Solidaria Ruta 091, El Boquetillo, estuvieron presenorganizada por la Policía Nacio- tes el comisario jefe de este cuernal con motivo de su bicentena- po en la localidad, Daniel Salgado, rio, a beneficio de la Junta Local el director de la oficina del Bande la Asociación Española Contra co Santander, José Miguel Aguilar,

vo social mencionado, Lázaro Cruz. Será el próximo 2 de junio con salida, a las 9.30 horas, desde el Recinto Ferial.

PÁGINA 5

EL COMPLEJO POLIDEPORTIVO ELOLA SERÁ ESCENARIO DE 9 PARTIDOS

FUENGIROLA ACOGERÁ DEL 1 AL 3 DE MAYO EL CADEBA DE BALONMANO EN CATEGORÍA CADETE FEMENINO

de Deporte Base (CADEBA) de balonmano en categoría cadete femenino, del 1 al 3 de mayo. Así lo anunció ayer el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, quien detalló que el Complejo Polideportivo Elola será escenario de

Fuengirola será sede del Campeonato de Andalucía un total de 9 partidos, incluidos los cuartos de final y la fase previa del grupo D de esta competición, que contará con la participación de los equipos Fundación Unicaja Balonmano Málaga Costa del Sol, Aliauto Algeciras, Cívica Balonmano Maracena y Cajamar Almería. PÁG. 4

EL PODER JUDICIAL ACUERDA QUE SE INVESTIGUE LA FUGA DEL LÍDER DE LA 'MOCRO MAFFIA'

El Pleno del Consejo dinación" que era "muy General del Poder Judicial (CGPJ) ha acordado por unanimidad solicitar un informe al Servicio de Inspección para "recabar información sobre lo sucedido" con el líder de la 'Mocro Maffia' fugado, Karim Bouyakhrichan, después de que la Audiencia Provincial de Málaga le dejara en libertad, según han informado fuentes del órgano de gobierno de los jueces. Esta decisión tiene lugar después de que esta misma semana el presidente interino del órgano, Vicente Guilarte, haya asegurado en declaraciones a la Cadena Ser que la fuga de Bouyakhrichan había sido un "problema de descoor-

puntual y muy ocasional" en los tribunales españoles.

Cabe recordar que el titular del Juzgado Central de Instrucción Número 2 acordó la libertad con medidas cautelares a Bouyakhrichan después de recabar informe de la Fiscalía Antidroga y una vez que un juzgado de Marbella pusiera impedimentos para la entrega a Holanda porque tenía un procedimiento abierto por blanqueo. Fuentes jurídicas consultadas por Europa Press precisaron que la Audiencia Nacional --previo informe de la Fiscalía-acordó en enero su puesta en libertad con medidas como la entrega del pasa-PÁGINA 3 porte.



PEPE Y CARMEN



ATUN ROJO - ESPETOS PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79 **TORREMOLINOS - 952 37 46 95**



todos los días



En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Fiscalía pide archivar la causa contra Begoña Gómez

La Fiscalía de Madrid ha pedido archivar las diligencias de investigación que abrió el Juzgado de Instrucción Número 41 de Madrid contra Begoña Gómez, esposa del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a raíz de una denuncia de "Manos Limpias" por presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los nego-

Fuentes fiscales han informado de que el Ministerio Público ha presentado un recurso de apela-

a la Audiencia Provincial de Madrid que revoque el auto del 16 de abril de firmado por el juez Juan Carlos Peinado, pronunciándose así después de que el instructor le diera traslado de la causa el miércoles por la tarde, una vez se dio a conocer que se habían abierto las diligencias que permanecen bajo secreto.

Según fuentes jurídicas, el titular del juzgado -a petición de "Manos Limpias"- ya ha citado en calidad de testigos a dos res-

ción directa en el que pide ponsables de medios de comunicación que publicaron las noticias en las que basa su acusación.

> La denuncia de "Manos Limpias" fue registrada por su presidente Miguel Bernad el pasado 9 de abril y en ella sostenía que Begoña Gómez, "prevaliéndose de su estatus personal, esposa del presidente del Gobierno de España, ha venido recomendando o avalando por carta de recomendación con su firma a empresarios que se presentaban a licitaciones

públicas".

Desde el sindicato aseguran que uno de los empresarios "beneficiados por esas recomendaciones o avales" de Gómez es Carlos Barrabés, y que al mismo se le habrían adjudicado licitaciones públicas por valor de 10 millones de euros.

Por otro lado, apunta que Víctor de Aldama, investigado por la Audiencia Nacional como presunto conseguidor del "caso Koldo", era el contacto de Begoña Gómez en "Globalia" y ganó 6,67 millones antes de que se negociara "el rescate (...) de la compañía", a lo que se suma que "Air Europa" "pactó pagar 40.000 euros al año al África Center de la denunciada" y que el acuerdo de "Globalia" y el "Instituto de Empresa " incluía la entrega de 15.000 euros al año en vuelos de primera clase para Begoña Gómez y su equipo.

Ayer, Manos "Limpias" emitió un comunicado en el que decía que basó su denuncia en informaciones de medios de comunicación y que en caso de que las noticias no sean ciertas "serán quienes la publicaron quienes deberán asumir la falsedad".

Además, insiste en que debe ser ahora el juez quien deberá comprobar si dichas informaciones periodísticas "son ciertas o no" y, en caso de que no lo sean, "serán quienes las publicaron, quienes deberán asumir la falsedad". "Pero si no son inciertas, entendemos que la causa judicial deberá proseguir".

Feijóo arremete contra Sánchez: "Como no puede gobernar por adhesión, pretende gobernar por compasión. No lo permitamos"

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, arremetió ayer contra el jefe del Ejecutivo por querer "secuestrar" a la nación para ponerla a disposición de "la estrategia electoral y judicial del PSOE", impulsando una "operación de supervivencia política" y un "espectáculo de adolescente" para que le pidan que "no se vaya". Dicho esto, avisó a Pedro Sánchez de que, aunque ahora cuente con el apoyo de los independentistas y busque prolongar su "agonía", "al final se hundirá y lo hará en solitario".

"Como no puede gobernar por adhesión, pretende gobernar por compasión. No lo permitamos", declaró Feijóo en una comparecencia en la sede del PP, un día después de la carta en la que Sánchez anunció que cancelaba su agenda para reflexionar sobre su continuidad en el Gobierno tras la investigación judicial a su esposa, Begoña Gómez.

NO DIMITIRÁ

En esa misiva dirigida a

red social "X" aseguraba que el día 29 dirá si continua o no como presidente del Gobierno. En la cúpula del PP están convencidos de que no dimitirá, sino que seguirá en La Moncloa, según fuentes del equipo de Feijóo.

El presidente del PP urgió ayer de nuevo a Sánchez a ofrecer explicaciones de manera inmediata ante los presuntos casos de corrupción que "afectan a su partido, a su Gobierno y su entorno". "Debería haberlo hecho hace semanas y sus respuestas no han llegado Por algo será", recalcó, y subrayó que desde el año 2022 hay una investigación abierta por la Guardia Civil, la Fiscalía Anticorrupción y la Audiencia Nacional, "con varios detenidos y derivadas que llegan a varios ministerios y al PSOE por malgastar y lucrarse" y cuyos implicados son "además los que portaban las maletas de la vicepresidenta venezolana en el aeropuerto de Barajas", en enero de 2020.

Además, y a instancias la ciudadanía que Sánchez de Francia, Feijóo aludió colgó el miércoles en su la ayer a una segunda inves-



tigación relativa a dilucidar qué hay "detrás del espionaje al móvil del presidente y otros dispositivos" de ministros, sin que aún sepan "qué había en ellos y qué se está jugando España".

El líder de la oposición también hizo referencia a una tercera investigación sobre las vías de acceso a fondos públicos, de forma que se cuestiona "directamente si ha habido empresas que obtuvieron dinero de todos los españoles por la relación directa o indirecta de su entorno".

Asimismo, tras recalcar extrema derecha y fachos-

que detrás de todo esto no está la oposición sino la Justicia, defendió que el PP exija explicaciones sobre "dudas que cada día se van acrecentado", porque es su "deber". "Y si lo que se pretende es que lo ignoremos, lo que está pasando por responsabilidad, ya les advierto que no puedo hacerlo", sentenció.

Dicho esto, el presidente del PP advirtió a Sánchez de que en España "nadie está al margen de la ley, se apellide como se apellide", y añadió: "Si a Sánchez le

fera no tendría nada que decir. No tiene principios sólidos, ni proyecto político, ni presupuestos generales. Y por eso, como no puede gobernar por adhesión, pretende gobernar por compasión. No lo permitamos", recalcó.

"PRESIDENTE FIJO DIS-CONTINUO"

Feijóo dijo también que ser presidente del Gobierno de España "claro que merece la pena", solo que "no a cualquier precio ni de cualquier manera". "La pregunta no es si merece la pena ser presidente del Gobierno de España. La pregunta es si merece la pena hacerlo como usted", apostilló, para subrayar a continuación que lleva "cinco años haciendo exactamente lo mismo", que es "pensar en sí mismo", para advertirte después de cancelar su agenda que "no existe en ningún lugar del mundo la figura de presidente fijo-discontinuo". A su entender, todos los servidores públicos tienen que responder ante sus resquitan las palabras ultra, ponsabilidades, y el pre- tener un aliado mejor" que sidente del Gobierno, "el Pedro Sánchez.

primero".

Por fin, Feijóo mandó un "mensaje de tranquilidad y esperanza a los españoles", aseguró que "es lamentable que casi un año después de las elecciones" generales este tiempo haya sido de "decadencia, de ruptura de los consensos, de amnistía y de corrup-

Por último entre otras consideraciones, el líder del PP hizo referencia expresa a la posibilidad de que Sánchez pueda optar por someterse a una cuestión de confianza, dijo que la presentación de cuestión de confianza es un paso que puede ahorrarse. "Hará lo que más le convenga, como ha venido haciendo en los últimos cinco años. En mi opinión, puede ahorrársela", reiteró, explicando que, a su juicio, Sánchez "tiene la confianza interesada de los partidos independentistas", mostrándose convencido de que si da ese paso tendrá el apoyo de esas formaciones, que saben que "nunca van a



Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37



PREMIADO EL ESTAND DE "SABOR A MÁLAGA" | El expositor de "Sabor a Málaga" ha resultado ganador en el "V Concurso Salón Gourmets Madrid", un certamen que la organización pone en marcha cada año en la que los usuarios de redes sociales y asistentes a la feria pueden votar, ya sea por su originalidad, singularidad o innovación y, tras tres días de votaciones, el espacio de la Diputación de Málaga se ha alzado con este reconocimiento que recogió la directora de la marca Leonor García Agua. De entre todos los expositores, más de 2.000, la organización seleccionó a los ocho más destacados para que los usuarios eligieran su favorito.

La Diputación de Málaga ha asistido a "Salón Gourmets" con un espacio de 240 metros cuadrados, ubicado en el pabellón ocho de Ifema. Un estand visualmente muy atractivo que evoca al mar, en el que cuenta con una zona para las demostraciones de cocina en directo donde nueve chefs de la provincia de Málaga y alumnos de la Escuela de Hostelería Ceshma, han elaborado platos con productos de kilómetro cero desde el pasado lunes.

DESPLAZADOS DE UCRANIA | El Gobierno de España ha tramitado en la provincia de Málaga un total de 20.843 permisos de protección temporal para ciudadanos ucranianos desplazados desde que comenzó la invasión de Rusia a Ucrania. De ellos, 9.419 son mujeres y 5.494 hombres, mientras que 5.930 son menores.

El subdelegado del Gobierno en Málaga, Javier Salas, visitó ayer el centro de Centro de Acogida Temporal de personas refugiadas por la guerra en Ucrania en el



municipio de Almáchar y señaló "el compromiso" del Ejecutivo "para dar una respuesta eficaz y humanitaria" para que estas personas "se hayan podido integrar de forma plena en España y que muestra el compromiso de nuestro país con el pueblo ucraniano".

DETENIDOS EN EL AEROPUERTO | Agentes de la Policía Nacional han detenido a cinco hombres, de entre 24 y 36 años, por su presunta responsabilidad en la agresión grupal a un hombre de origen árabe, en el aeropuerto de Málaga y que fue captada por los teléfonos móviles de varios pasajeros en la terminal de llegadas.

Así lo han asegurado desde la Comisaría Provincial en un comunicado, apuntando que testigos refieren una disputa entre taxistas, por un lado, y conductores ilegales, por otro, como posible trasfondo del motivo de la reyerta. Los sospechosos, la mayoría con antecedentes por hechos similares y vinculados a un grupo radical.

El CGPJ acuerda por unanimidad que se proceda a investigar la fuga del líder de la "Mocro Maffia"

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha acordado por unanimidad solicitar un informe al Servicio de Inspección para "recabar información sobre lo sucedido" con el líder de la "Mocro Maffia'" fugado, Karim Bouyakhrichan, después de que la Audiencia Provincial de Málaga le dejara en libertad, según informaron ayer fuentes del órgano de gobierno de los jueces.

La decisión del Consejo tiene lugar después de que esta misma semana el presidente interino del órgano, Vicente Guilarte, asegurara que la fuga de Bouyakhrichan había sido un "problema de descoordinación", que era "muy puntual y muy ocasional".

Cabe recordar que el titular del Juzgado Central de Instrucción Número 2 acordó la libertad con medidas cautelares a Bouyakhrichan después de recabar informe de la Fiscalía Antidroga y una vez que un juzgado de Marbella pusiera impedimentos



para la entrega a Holanda porque tenía un procedimiento abierto por blanqueo.

Fuentes jurídicas han precisado que la Audiencia Nacional –previo informe de la Fiscalía–acordó en enero su puesta en libertad con medidas como la entrega del

pasaporte, dado que no podía ser entregado en el marco de la orden europea de detención y entrega (OEDE) expedida por Holanda.

Estas mismas fuentes jurídicas han recordado que con posterioridad la Audiencia Provincial de Málaga estimó un recurso presentado por el cabecilla de la mafia, que permanecía en prisión provisional allí, acordando después su puesta en libertad previo abono de una fianza de 50.000 euros.

EL CONSEJERO SUBRAYA EL TALENTO UNIVERSITARIO Y EMPUJE INNOVADOR DE MÁLAGA COMO MOTOR DE LA ECONOMÍA ANDALUZA

El consejero de Universidad, Investigación e Innovación, José Carlos Gómez Villamandos, ha destacado que el talento universitario y el empuje innovador de Málaga constituyen "motores esenciales" que fortalecen el engranaje productivo de Andalucía y del conjunto nacional.

"RED FRIDAYS" | Los "RED Fridays" regresan el próximo 3 de mayo al centro de cultura contemporánea de la Diputación de Málaga, "La Térmica", y lo hacen con novedades importantes y con un formato que da un giro hacia un encuentro de artes vivas, con más música, teatro, danza y performance, con diseño y moda.

Se trata, se destacó en la presentación, de una programación dinámica y diversa de seis horas ininterrumpidas durante las cuales se sucederán de actividades muy vinculadas al talento local.

El objetivo es proponer una experiencia de arte inmersivo para que el público pueda disfrutar de una propuesta diferente. En este sentido se pronunció ayer durante la clausura de las conclusiones del "Foro del Mediterráneo" en Málaga, donde puso como ejemplo el modelo de desarrollo de la capital malagueña y llamó la atención sobre el reto que debe afrontar la comunidad para pasar de una economía del conocimiento a una economía de la innovación.

En su intervención, Gómez Villamandos afirmó que Málaga "representa la ciudad mediterránea del futuro, sostenible, con las personas en el centro y donde la tecnología juega un papel fundamental".







Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la Costa del Sol desde1991

952 621 125 952 621 160

Fuengirola acogerá el Campeonato de Andalucía de Deporte Base de balonmano

El Complejo Polideportivo Elola será escenario, del 1 al 3 de mayo, de nueve partidos, incluidos los cuartos de final y la fase previa del grupo D de esta competición

Fuengirola acogerá del 1 al 3 de mayo el Campeonato de Andalucía de Deporte Base (CADE-BA) de balonmano en categoría cadete femenino, según informó ayer el concejal de Deportes, Julio Rodríguez.

El torneo contará con la participación de los equipos Fundación Unicaja Balonmano Málaga Costa del Sol, Aliauto Algeciras, Cívica Balonmano Maracena y Cajamar Almería.

Los partidos, un total de nueve, incluidos los cuartos de final y la fase previa del grupo D, se disputarán en las instalaciones del Complejo Polideportivo Elola.

"Vendrán equipos de Granada, Almería, Cádiz y por supuesto el anfi-

mano Málaga Costa del Sol, nuestras panteras. Con ellas estarán también Algeciras, Maracena y Cajamar de Almería, equipos muy potentes que vamos a tener la oportunidad de ver sus evoluciones, no solo en la fase previa, sino que el viernes, en jornada de tarde, tendremos también aquí los cuartos de final, que hemos conseguido ese acuerdo con la Federación de Balonmano, cuyos representantes nos dijeron cuando nos visitaron para conocer las instalaciones que nuestra ciudad es el lugar perfecto para acoger un CADEBA",

trión, que es el Balon-



explicó Julio Rodríguez.

Sede de competiciones

En este sentido, el edil destacó que "Fuengirola está abierta a cualquier tipo de evento de élite, para eso se han remozado las instalaciones y estamos muy satisfechos de la confianza de la Federación Andaluza de Balonmano, que ya nos ha ofrecido incluso organizar algún campeonato para el año que viene. Pero seguimos en la línea de apostar por la mujer, lo hacemos con este CADE-BA y lo vamos a hacer en junio con el Campeonato de España femenino y con más opciones que tenemos encima de la mesa".

"Todo esto sería imposible si no hubiera detrás ese gran respaldo de todas las administraciones. Estamos encantados y esperamos que la gente acuda en masa a Fuengirola desde distintos puntos de Andalucía y que asistan también todos los aficionados

Fundación Unicaja Balonmano Málaga Costa del Sol, Aliauto Algeciras, Cívica Balonmano Maracena y Cajamar Almería serán los equipos participantes

al deporte de Fuengirola, porque la entrada es gratuita y es todo un espectáculo deportivo", aseguró Rodríguez.

Reclamo turístico

Para concluir, el concejal destacó la importancia que tienen competiciones deportivas de este nivel desde un punto de vista turístico para una ciudad como Fuengirola. "El mes de mayo es una buena oportunidad para celebrar un evento de este tipo, coincidiendo además con la celebración de la Feria Internacional de Los Países, de modo que los padres y familiares de las jugadoras pueden aprovechar su visita a nuestra ciudad para ver el campeonato y luego, por la tarde, disfrutar de las bondades que ofrece Fuengirola. Yo creo que es una muy buena oferta complementaria que nos ayuda a identificar y consolidar nuestro destino".



EDICTO Convocatoria Juez de Paz Sustituto/a Benalmádena

Expediente 2024/15235D

Convocatoria pública para la elección de Juez de Paz Sustituto/a con arreglo a las bases aprobadas por Ayuntamiento Pleno el 24 de abril de 2024 y expuestas en el tablón de edictos de este Ayuntamiento, del Juzgado de Paz y del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción del Partido Judicial de Torremolinos.

Los requisitos y condiciones para la elección, nombramiento y ejercicio del cargo son los previstos en la Ley 6/85, del Poder Judicial y del Reglamento de Jueces de Paz 3/95, de 7 de junio.

Los interesados/as, en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, presentarán solicitud dirigida a la Alcaldía, en el Registro de Entrada de este Ayuntamiento o bien mediante el procedimiento que regula el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

El modelo de instancia se encuentra a disposición de los interesados en las dependencias municipales de la Corporación donde podrán ser presentadas dentro del plazo establecido.

Que en caso de no presentarse solicitudes, el Pleno de la Corporación elegirá libremente, de acuerdo con lo previsto en el artículo 101.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y el artículo 4 y 6 del Reglamento 3/1995, de 7 de junio, de los Jueces de Paz, comunicando el acuerdo al Juzgado de Primera instancia del Partido.

Lo que se publica para general conocimiento.

En Benalmádena, a 25 de Abril de 2024 El Alcalde - Presidente, Juan Antonio Lara Martín







Fuengirola celebra una carrera solidaria de la Policía Nacional con motivo de su bicentenario

Las inscripciones, que tienen un coste de doce euros para adultos y seis para menores, se pueden realizar en la web www.ruta091.es y la recaudación irá a parar a la AECC

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, asistió ayer a la presentación de la Carrera Solidaria Ruta 091, organizada por la Policía Nacional con motivo de su bicentenario, a beneficio de la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

En el acto, celebrado en la Tenencia Alcaldía de El Boquetillo, estuvieron presentes el comisario jefe de este cuerpo en la localidad, Daniel Salgado; el director de la oficina del Banco Santander, José Miguel Aguilar, como patrocinador de la prueba, así como el presidente del colectivo social mencionado, Lázaro Cruz. Este evento tendrá lugar el próximo 2 de junio con salida, a las 9.30 horas, desde el Recinto Ferial.

"La vinculación entre Fuengirola y la Policía Nacional es muy estrecha. Y en este año tan especial para vosotros, en el aniversario de vuestro bicentenario, no podía faltar esta carrera solidaria por las calles de nuestra ciudad. Porque esta iniciativa, además de servir para

mostrar el orgullo que sentimos los fuengiroleños por la gran labor que realiza la Policía Nacional, reúne dos aspectos

La prueba tendrá lugar el próximo 2 de junio con salida, a las 9.30 horas, desde el Recinto Ferial de la localidad

que forman parte de la identidad de la ciudad: la solidaridad y la práctica de hábitos saludables", manifestó la regidora.

Inscripciones

Durante el acto, Ana Mula y el responsable de la Comisaría Local fueron los encargados de descubrir el cartel de esta cita benéfica, así como las camisetas que lucirán sus participantes, que espera contar con unos 1.200 corredores.

Para inscribirse, la organización ha dispuesto la web www.ruta091.es, así como dos categorías: una absoluta, de 5.091 metros y con un precio de doce euros; e infantil, de entre 200 y 400 metros, según la edad, y con un coste de seis euros. La recaudación irá destinada a la AECC y el plazo para apuntarse expira el próximo 27 de mayo.

La carrera absoluta partirá desde el Recinto Ferial, a las 9.30 horas. El recorrido elaborado por los técnicos de la Concejalía de Deportes es: paseo Jesús Santos Rein, avenida Juan Gómez Juanito, calle Camilo José Cela, calle Camino Condesa, calle Málaga, avenida Santa Amalia, avenida Condes de San Isidro, avenida Matías Sáenz de Tejada, avenida Ramón y Cajal, avenida de Los Boliches, calle Maestra Concepción Guidet, avenida Nuestro Padre Jesús Cautivo y entrada al Recinto Ferial.

Por último, la alcaldesa y todos los presentes invitaron a los fuengiroleños a participar en este acontecimiento deportivo benéfico, que también cuenta con un 'Dorsal solidario 0' para todos aquellos que no estén en condiciones físicas de realizar el recorrido completo.







LA TOMBOLA

Steak house RESERVAS 952 38 44 00

CARNES DE ALTA MADURACION





ESTAMOS ABIERTOS
iii ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65

Sabor a Málaga impulsa una nueva temporada de Diego & Friends

Los chefs estrella Michelin participantes en esta edición se adentrarán en los fogones de Sollo, restaurante ubicado en Higuerón Resort

Sabor a Málaga impulsa una nueva temporada de Diego & Friends, con productores locales y estrellas Michelin. Este próximo mes de mayo comenzará la nueva temporada de este programa de cenas del chef Diego Gallegos que acerca a Málaga a los mejores chefs españoles del momento y que se combinarán con mesas redondas.

Así, Sabor a Málaga se suma una vez más a esta iniciativa y aportará a productores locales para que participen en el ciclo de charlas que se han programado hasta el mes de noviembre.

El vicepresidente de Gestión Económica y Administrativa, Manuel Marmolejo, junto al teniente de alcalde de Ayuntamiento Fuengirola, Rodrigo Morales; el chef Diego Gallegos de restaurante Sollo; y el director de marketing de Higuerón Resort, Luis García, ha participado en la presentación de esta edición que se estrena el próximo 14 de mayo y presenta una gran novedad en el formato, pues Gallegos abre las puertas de 'La Oficina', su laboratorio de I+D donde tendrán lugar diferentes charlas con un productor local de alimentos Kilómetro 0.

Chefs participantes

Esta temporada Diego & Friends trae a Málaga, desde el próximo 14 de mayo y hasta que finalice la temporada en el mes de noviembre, a los siguientes chefs españoles: Kiko

Moya, Ivan Cerdeño, Kisko García, Sergio Bastard, José Carlos García, Benito Gómez y Mauricio Giovanini, David Oliva, Mario Cachinero y Daniel Carnero.

Marmolejo destacó que "si de algo se caracteriza Diego Gallegos, es por su apuesta por la cocina sostenible, un valor que compartimos desde Sabor a Málaga". También agradeció al cocinero "sus brillantes iniciativas que no solo vienen a mejorar nuestra alimentación, sino que además, vienen a arrojar algo de luz hacia la consecución de una cocina más sostenible v por supuesto, luchar contra el cambio climático".

Asimismo, recordaron que, como en cada temporada, "los chefs estrella Michelin se adentrarán en los fogones de Sollo, restaurante con Estrella Michelin y Estrella Verde, para diseñar junto a Diego un menú único apto para los paladares más indulgentes".

"Chef" del caviar

En esta edición el 'chef del caviar' introduce una novedad en el formato; se abre al público 'La Oficina', su laboratorio de I+D donde se impartirán charlas protagonizadas por un productor local quien, junto con el chef invitado y con Diego Gallegos, conformarán una mesa redonda donde se darán pautas para la preservación del medioambiente y gastronomía sostenible.

'La Oficina' es un espacio singular ubicado en el

resort, en la nueva zona, junto a Leiro Residences. Dentro de ese ecosistema asoma el laboratorio de investigación y desarrollo de Diego Gallegos, completamente integrado en el entorno natural, donde

el producto pasa de la tierra o el agua al plato. Este espacio sigue un proceso de cultivo sostenible basado en la acuaponía, además de servir como centro de innovación culinaria.





26 de abril de 2024 12.00 horas Teatro Manuel España Las Lagunas de Mijas

Día de Málaga Unimos

La Diputación de Málaga felicita a todos los malagueños en el Día de la Provincia

MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA

Pasión Vega Cervezas San Miguel Francisco Román Alarcón Suárez 'Isco' Policía Nacional de Málaga Cruz Roja Málaga

PERIÓDICO GRATUITO

EL NOTICIE

Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com

El Hogar Social de calle Blanca Paloma acoge el día 2 la Fiesta de la Cruz de Mayo

El Área de Tercera Edad del Ayuntamiento de Fuengirola, que coordina la edil Cristina Bornao, informa de la inauguración de la Cruz de Mayo, que tendrá lugar el próximo jueves, 2 de mayo, a partir de las 12.00 horas en el Hogar Social de calle Blanca Paloma, en un acto con acceso libre y gratuito que contará con la animación del Coro de Puebla Lucía.

"Desde el Área de Tercera Edad vamos a celebrar la Cruz de mayo, que tendrá lugar el día 2 en el patio del Hogar Social de Puebla Lucía a partir de las doce del mediodía", informó Bornao, explicando que "las cruces de mayo son una tradición muy arraigada en Andalucía para que podamos dar la bienvenida a la primavera y es la excusa perfecta para disfrutar del buen tiempo que tenemos en nuestra ciudad".

En este sentido, la edil destacó que "desde el Área de Tercera Edad realizamos actividades de todo tipo, son amplias y variadas y tenemos oferta cultural y de las tradiciones de nuestro municipio. En esta ocasión vamos a contar con la presencia del párroco de la iglesia de San José de



• La cita comenzará a partir de las 12.00 horas con acceso libre y gratuito y contará con la actuación del Coro de Puebla Lucía

El Boquetillo, José Antonio García, que vendrá a bendecir nuestra cruz de mayo".

Además, Bornao apuntó que "la jornada estará amenizada por nuestro querido Coro de Puebla Lucía y quiero invitar a todos los mayores

de nuestra ciudad a que vengan a conocer nuestra Cruz de Mayo que vamos a inaugurar el próximo jueves 2 de mayo. Os esperamos con mucha ilusión porque es un acto que hemos preparado con mucho cariño".

EL TIEMPO



Cielos poco nubosos, tendiendo a nubosos a partir de mediodía. Temperaturas en descenso, localmente sin cambios. Vientos de flojos a moderados de componente oeste, con intervalos fuertes en el litoral.

LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 22-04-2024

LA PRIMITIVA 4-14-22-29-35-42 / C: 40 - R: 1



El Gordo

Domingo 21-04-2024 2-27-35-45-50 / N° CLAVE: 6

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen Telf. / Whatsapp: 640 934 371

HORÓSCOPOS



ARIES.- El buen juicio y sentido de la economía de hoy te permitirán tomar las decisiones acertadas, especialmente en el ámbito laboral.



TAURO.- Tal vez hoy desestimes tus capacidades para triunfar y 🧤 notes cierta inseguridad en este sentido. **GÉMINIS.-** Te encuentras dentro de un periodo en el que podrás con-



seguir diferentes cosas, aunque tendrás que esforzarte todo lo posible. CÁNCER.- Hoy podría ser un día un poco complicado, Cáncer, sin



duda, debido a las energías negativas del entorno. LEO.- Deberás tratar de pensar hoy con la mayor objetividad que sea



posible, Leo, además de intentar ser muy realista.



LIBRA.- El ambiente de trabajo hoy será distendido, por eso no habrá conflictos con las personas con quienes compartas actividad profesional, al contrario.



ESCORPIO.- El ámbito económico podría darte un buen susto hoy, Escorpio, y sea así o no, será mejor que trates de controlar los gastos.



SAGITARIO.- Es posible que notes cierta lentitud en la marcha de tus proyectos: sé paciente y no te rindas.



CAPRICORNIO. - Capricornio, acepta los retos y los cambios estructurales que tienes que hacer ahora para evolucionar en los diferentes ámbitos de la vida.



ACUARIO.- Tu plano intelectual será inmejorable hoy, Acuario, pero tendrás que fijar muy bien tu atención en todo lo que hagas y concentrarte.



VIRGO.- En este día tendrás que mostrar tu fortaleza interna y tener ilusión, porque las circunstancias que te rodeen no serán las mejores.

PISCIS.- Quizá hoy sientas cierta desilusión en algunas facetas de tu vida, Piscis, y tal vez lo notes más en la profesional.

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Hospital Internacional **HM Santa Elena**

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida experiencia que garantizan un servicio sanitario de calidad, proporcionándote los últimos avances diagnósticos y terapéuticos, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las principales compañías aseguradoras. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33



Somos tu Salud